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Pali hat mit Sicherheit Verhandlungsgeschick und ein gutes Auge für Spieler und Mannschaft.
Für uns war es genauso ein Wagnis, Lutz Pfannenstiel zu holen, für den die verantwortungsvolle
Position auch was Neues ist. Ob das jetzt klappt zeigt sich auch erst nach der nächsten Saison.
Das ist bei euch mit Pali genauso. Und da ist es immer gut, wenn im Team entschieden wird,
gerade wenn jemand sich weiterentwickelt.

Bei uns wollte man die Personen aus Kaderplanung und Scouting nicht in eine andere Position
hieven. Gleichzeitig sollte da das Netzwerk vergrößert werden und ein Ansprechpartner /
Entscheider da sein: das wurde dann Pfannenstiel - einen richtigen Sportvorstand hatten wir
vorher nicht. Nachdem es da also keine Personalrochade von unten nach oben gab und bei uns
über Spieler im Dreiklang Chefscout, Funkel und Lutz Pfannenstiel entschieden wird, letzterer
nun auch die Verträge hauptverantwortlich aushandelt, ist doch klar, dass Pali sich dann gerne
bei euch beweisen möchte - und im Team auch wird!
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